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Compte Rendu 

Réunion de bureau du 26/02/2016 
 
 

Présents : Maryse Ducrot, Bernard Giret, Rémy Guignard 
Excusées : Fabienne Fréjoux,  Mary Gué  
 

AG 2015 
Bilan : une AG vivante mais un peu longue. L’apéritif dînatoire a été apprécié. 
PV.AG : faire approuver au CA le PV et le faire signer à Bernard et à Mary 
Bureau : élection des membres du bureau. Recherche urgente pour prendre le poste 
de secrétaire 
Représentants des associations au CA : chaque association devra communiquer 
les noms de ses représentants. Maryse le rappellera dans la Lettre d’Info de 
convocation. 
Formalités administratives : Mary devra communiquer les noms des représentants 
du bureau et les nouveaux statuts. 
 
Convention avec EQL 86 
Nous proposons au niveau financier :  

• pour les formations : chaque EQL fixe son prix et l’applique à ses adhérents  
• pour la Virée : chaque EQL s’engage au départ sur le financement et le 

résultat est partagé au prorata de l’engagement de départ. 
Au niveau organisation : EQL 79 la prend en charge  
Au niveau communication : calendrier commun publié sur le FIR 
 
Journées Formation  
Shiatsu Équin 
Le 7 février avec Madeline Mourcou, à Genneton au Club Hippique avec 14 
participants. Journée riche. 7 participants sur les 14, demandent une journée niveau 
2. Résultat financier : dépenses = 650€ (500 intervenante, 150 location lieu) 
recettes= 630€ 
 
Premiers Secours Humains 
Prévu le 6 mars à Parthenay, annulé car pas assez d’inscrits 
 
Attelage 
Suite au grand nombre de demandes, il y aura 2 journées les 28 & 29 mai à 
Châtillon/T. 
 
Circuits 
Conseil Départemental 
Suite à la réunion du 24/02, Voici les principaux points retenus par Rémy : 

1) Pour une diffusion élargie et moins couteuse, les fiches rando seront publiées 
sur le site “rando en deux-sèvres” et seront librement téléchargeables en pdf 
ou gpx. Une édition papier persistera pour certaines fiches. (en conséquence, 
nous pouvons publier ces circuits sur notre site 
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2)  
3) les fiches seront enrichies d’info accessibles grâce aux QR-code et NFC (La 

NFC, ou Near Field Communication (Communication dans un champ proche), 
est une technologie simple et intuitive qui vous permet d'utiliser votre 
téléphone portable à des fins innovantes. Un tag NFC peut être relié à des 
informations telles qu’une page Web, des réseaux sociaux)  . Des “flash code” 
seront apposés sur les mâts de départ. Le “géocaching” sera développé (Le 
géocaching  est un loisir qui consiste à utiliser la technique du 
géopositionnement par satellite (GPS) pour rechercher ou dissimuler un 
contenant (appelé « cache » ou « géocache ») dans divers endroits 

4) Une concertation accrue sera recherchée entre l’ADT, les hébergeurs et les 
acteurs de la randonnée (L’ADT est mandatée par le Conseil Général pour 
contribuer au développement du tourisme en Deux Sèvres et pour mettre 
en synergie tous les acteurs, publics et privés, de cette activité 
économique de première importance) 

5) Dotation au budget d’entretien des chemins. L’objectif initial était de la 
diminuer de 35%. En réalité, la baisse sera de 20%. Les “cyclo” qui recevaient 
7800 auront donc 6000€ et les “équestres” (CDTE + UDRE) qui avaient 2 x 
3700€ auront 2800€ chacun. Il faudra pouvoir justifier chaque l’année de 
l’utilisation des fonds. 

 
Nous pourrons par la suite, dés que le CD a publié son compte rendu, publier tous 
nos circuits sur EquiChemins et sur Equiliberté79.com. 
 
Spring 
Suite à malentendu avec Bernard Dupuis, d’EQL National, nous repoussons la lettre 
à avocat au profit d’une démarche auprès d’un juge de proximité après rencontre de 
Rémy avec Spring pour les informer de nos projets de requête. 
 

Filière Équidés 79 
Suite à l’annulation de la journée Premiers Secours Humains, Maryse a demandé à 
la Filière que la somme prévue soit reportée sur une autre action. Il y a une réunion 
du CA de la Filière le 1/03, à laquelle Maryse et Rémy participeront. 
 
Photocopieur 
Mary a fait une étude de prix. Nous proposons de vendre le photocopieur pour un 
prix symbolique à l’association qui souhaite le reprendre.  
 
La Virée 2016 
Un tableau des bénévoles sera prochainement diffusé. Jean-Robert se charge des 
circuits. 
 
 

Prochaine réunion de bureau le 29 avril 2016 à 19h 
 

Bernard Giret : président       Mary Gué : secrétaire 

       


